Informe de Comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la universidad tecnológica de la sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 07 de diciembre del presente año fui Comisionada a la Universidad Tecnológica de la sierra para supervisar el traslado de los alumnos a realizar Campos Clínicos al Hospital de Jesús María.

Así mismo comentarle que la salida fue a las 13:00 horas de la cd. De Xalisco, llegando a la Universidad a las 16:00 Posteriormente una vez que se realizaron dichas actividades regresábamos a la ciudad de Xalisco a las 09:30 horas el día 08 del presente año.

ATENTAMENTE

MDH. TERESA RAMIREZ LÓPEZ